

Jalin Kedekatan Bersama Warga Serda Anis Daeng Bantu Pembuatan Pondasi Di Wilayah Binaan

Makruf - PAMEKASAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 23, 2023 - 14:24



PAMEKASAN - Suasana kebersamaan dan kehangatan menyelimuti Dusun Klompek, Desa Pamoroh, Kecamatan Kadur, Kabupaten Pamekasan, Minggu (23/07/2023), saat Babinsa Posramil 0826/12 Kadur Serda Anis Daeng dengan jiwa sosial tinggi turut berpartisipasi aktif dalam pembuatan pondasi sebuah proyek rumah bagi warga setempat.

Dengan penuh semangat, Serda Anis, atau akrab disapa Anis Daeng, berhasil menjalin kedekatan emosional yang istimewa dengan masyarakat sekitar. Pagi itu, warga Dusun Klompek berkumpul untuk bergotong-royong membangun pondasi sebuah rumah sebagai bentuk solidaritas sosial.



Namun, momen ini menjadi lebih istimewa dengan kehadiran Serda Anis Daeng, yang tanpa ragu-ragu menyumbangkan tenaganya dalam pekerjaan fisik. Semangat Anis Daeng seolah tak terbendung, dan dengan senyum lembutnya, ia mampu menulangi semua orang di sekitarnya.

"Bekerja bersama warga di sini memberikan kebahagiaan tersendiri bagi saya. Saya merasa seperti keluarga," ujar Serda Anis Daeng dengan rendah hati.

Anis Daeng tidak hanya terlibat dalam aspek fisik, tetapi juga dalam memberikan semangat kepada warga yang tengah berjuang membangun rumah baru. Dengan kata-kata penuh inspirasi dan motivasi, ia memberikan dorongan kepada para warga, membuat mereka semakin bersemangat dalam proses pembangunan.

Salah seorang warga Dusun Klompek Bapak Hasan, menyampaikan rasa terima kasihnya atas partisipasi aktif Serda Anis Daeng.

"Anis Daeng telah membawa sinar keceriaan dan kehangatan ke dalam lingkungan kami. Semangatnya yang luar biasa menginspirasi kita semua untuk bekerja sama dan saling membantu," ucap Bapak Hasan dengan penuh apresiasi.

Tidak hanya sebagai seorang prajurit, Anis Daeng membuktikan bahwa sikap kepedulian dan keterlibatannya sebagai seorang individu memiliki dampak positif yang luar biasa bagi masyarakat. Kedekatan yang ia jalin dengan warga Dusun Klompek adalah contoh nyata bagaimana seseorang dapat berperan sebagai agen perubahan di tengah-tengah masyarakat.

"Kita tidak hanya tinggal bersama sebagai tetangga, tapi juga hidup bersama sebagai saudara. Kedekatan ini merupakan bentuk rasa saling memiliki dan peduli," tambah Anis Daeng.

"Gotong-royong ini bukan hanya tentang pembangunan fisik, melainkan juga memperkuat hubungan sosial dan emosional antara anggota TNI dan

masyarakat,"pungkasnya.